



いきいきサロン

6月9日(木)は、いきいきサロンが行われました。この日は横手市消費生活センターの方から悪徳商法に関するお話をいただきました。いぜんとして詐欺にあってお金をだまし取られたというニュースは後を絶ちません。

詐欺の手口も年々巧妙になってきています。おかしいと思ったら一人で抱え込まずに誰かに相談しましょう。



消費者トラブルを防ぐ5ヵ条

- ◆うまい話・もうけ話はありません!
- ◆玄関を開ける前に「何の用か?」と聞きましょう!
- ◆サインやハンコは急がずに!
- ◆キッパリと断りましょう!
- ◆一人で抱え込まず相談しましょう!

生け花教室

6月17日(金)の午後からは6月の生け花教室を開催しました。今回の花材は葉が少なく茎の長いものが多くて、一見すると素人目には生けるのがとても難しそうに見えました。しかし先生の指導の元完成させた作品はしっかりと生けられたとても涼し気で素敵な見た目に仕上がっていました。これも先生のご指導と日頃の練習の成果ですね



～ 今回使用した花材 ～

- ①太井 ②カラー ③なでしこ

次回は7月15日(金)の開催予定です。生け花に興味のある方、参加してみたいなという方は館合地区交流センターまでお問い合わせください!

7月の予定表

10日(日) 参議院選挙投票日

15日(金) 生け花教室 午後1時半

14日(木) いきいきサロン 午前10時

25日(月) 健康の駅 午前10時



花の寄せ植え講座を開催しました



6月17日（金）旧館合小学校体育館にて花の寄せ植え講座を開催しました。講師は平鹿町にある新山園芸店の新山さんです。町内の他公民館では以前から行われていた寄せ植え講座ですが館合では今回が初の開催となります。第一回目にも関わらず沢山の方が参加してくれました。直径36cmのプランターに7種類の苗を入れる寄せ植えはボリューム満点で、参加者の皆さんもとても満足してくれた様子でした。



講師の新山さんによる今回の見本



館長

6月にして連日の真夏日、今年の夏はどんな夏になるのでしょうか、でも、今この時季、美しい水田風景と相まって野山の緑の濃さに生命感あふれる力強さを感じます。

交流センターでは地域を何とか元気づけようと今年も夏祭りの企画に取りかかりました。皆様から意見・要望をお寄せいただきたいことと皆様の参加をお願いいたします。